



EDUCACIÓN ■ ÚLTIMO CONSEJO DE GOBIERNO DEL PERIODO 2011-2012

3.443 alumnos se han matriculado en la Universidad, 400 más que en 2011

■ El rector asegura que este dato indica que se ha hecho mejor el proceso de matrícula de estudiantes de nuevo ingreso ■ Ruipérez califica el curso que termina de "muy complicado"

R.D.L.

El primer plazo de matriculación ha finalizado en la Universidad de Salamanca con 3.443 estudiantes matriculados, 400 más que en el mismo periodo del año anterior, tal y como avanzó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez, que conoció los datos durante la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno de la institución académica. "Estas cifras significan que el proceso de matrícula se ha hecho mejor que el pasado año", indicó Ruipérez y se mostró satisfecho por los resultados, ya que estas 3.443 matrículas de nuevo ingreso sitúan a la Universidad de Salamanca a la cabeza de Castilla y León.

Además, el rector avanzó los números correspondientes a la titulación de Medicina, donde hace dos años tuvieron importantes problemas de matriculación. Para el próximo curso, ya han formalizado su inscripción 106 alumnos, por lo tanto, están cubiertas la mitad de las plazas. En relación al año pasado, estos datos reflejan una ralentización de la matrícula, ya que en 2011 al finalizar el primer plazo Medicina tenía 154 alumnos.

El próximo lunes, día 30, continuará la matriculación de estudiantes con el comienzo del segundo plazo de matrícula de acuerdo al segundo listado de notas de corte.

CONSEJO DE GOBIERNO. Daniel Hernández Ruipérez presidió ayer el último Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca correspondiente al curso 2011-2012. Sobre este periodo, el rector afirmó que ha sido un curso "muy complicado" especialmente en los meses correspondientes a 2012, cuando han vivido una situación que calificó



El último Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca del curso 2011-2012. /BARROSO

como "excepcional" con cambios normativos y recortes que han impedido la convocatoria de plazas. Sin embargo, pese a esta situación difícil, Daniel Hernández Ruipérez consideró que "se ha hecho un buen trabajo", y recordó que, a diferencia de otras universidades, la de Salamanca no ha tenido que hacer despidos masivos.

En cuanto a los proyectos para el próximo curso, que advirtió que "no se presenta fácil", el rector destacó la remodelación de las estructuras de la Universidad que el equipo rectoral quiere acometer "con valentía", según sus palabras, para anticiparse a los cambios que requiere la situación actual.

Los dos últimos méritos con retribución

El orden del día del Consejo de Gobierno que la Universidad de Salamanca celebró ayer incluía el nombramiento como eméritos de los profesores Jesús Hernández Méndez (Química Analítica, Nutrición y Bromatología) y Alfonso Jesús Domínguez Gil-Hurlé (Farmacia y Tecnología Farmacéutica). Estos dos profesores serán los últimos que recibirán la retribución como eméritos, ya que ayer la institución académica acordó modificar la normativa por la que estos docentes mantienen una relación contractual con la Universidad. Por lo menos el próximo curso

2012-2013, los profesores eméritos que accedan a este reconocimiento no sumarán a la pensión ninguna retribución (la cantidad varía según el docente), de forma que este nombramiento será honorífico. El rector Daniel Hernández Ruipérez explicó que esta medida es consecuencia de los ajustes económicos que se están realizando en todos los sectores de la Universidad y que obligan a hacer todos los esfuerzos posibles por mantener al profesorado más joven. Precisamente, Ruipérez recordó ayer que la Universidad de Salamanca está pendiente de que la

LOS DETALLES

PARQUE CIENTÍFICO, CUENTAS POSITIVAS. En su informe ante el Consejo de Gobierno, el rector destacó la buena marcha del Parque Científico, puesto que por primera vez ha tenido un informe positivo del auditor.

COORDINADORA DE TITULACIONES. El rector anunció que la profesora Dolores Merchán Moreno, de Química-Física, será la nueva coordinadora de titulaciones, sustituyendo en el cargo a M^a Luisa Calvo, que ha asumido el Vicerrectorado de Docencia. Además, el Consejo de Gobierno ha designado para la Comisión de Doctorado y Posgrado al decano de Farmacia, Antonio Muro, y al profesor José Antonio Bartol.

DOS ERASMUS MUNDUS. La Universidad ha conseguido dos proyectos "Erasmus Mundus" junto a otros centros, algo que el rector considera muy positivo porque favorece la internacionalización de la institución.

BECAS INTERNACIONALES. Para el próximo curso, la Universidad ha convocado 40 becas internacionales de grado y 62 de máster, 30 de ellas del Santander que, según destacó el rector, ha aumentado la asignación de estas ayudas de acuerdo al incremento que han experimentado las tasas académicas.

Junta de Castilla y León autorice la transformación de los contratos de los ayudantes y ayudantes doctores, y que ya están procediendo a las prórrogas de los contratos de los asociados. "Habrá algunos que no se renueven porque se estime que no son necesarios, pero no habrá un recorte masivo de asociados", insistió el mandatario de la Universidad. De momento, la institución académica pondrá en marcha el próximo curso un plan de ordenación docente similar al del año anterior a la espera de que se concrete la aplicación del decreto de racionalización del gasto.